

Le 1 janvier 2016

Jean Chuberre dans Strasbourg Magazine pour son ouvrage « Des os sur la plage »



Jean Chuberre, « Des os sur la plage »



PHOTO PHILIPPE STIRNWEISS

Officier supérieur, responsable associatif puis romancier... Il va falloir nous expliquer !

J'ai beaucoup bourlingué dans ma carrière, et j'avais toujours un carnet en poche au long de mes voyages. J'observais, je notais. En fait, ma vocation aurait été d'être caricaturiste. Mais comme je ne sais pas dessiner, il me reste les mots pour traduire ce que je vois. Aujourd'hui

encore, à défaut de croquis, je fais beaucoup de photos... Mais je ne suis pas excellent photographe non plus !

Pourquoi cette prédilection pour le roman policier ?

Jeune, j'ai lu tous les romans d'Agatha Christie. Puis ce fut Simenon, dont je possède évidemment les œuvres intégrales. Je suis fasciné par cette manière qu'il avait de décrire des ambiances, des atmosphères. Le polar est un prétexte, il permet avant tout de mettre en scène des personnages, des caractères. Je me mets dans la peau de chacun d'eux, je m'en sers pour décrire des scènes de cette grande "comédie humaine", dont nous sommes tous les acteurs.

Vous êtes breton d'origine, alsacien de vie et de cœur, vos romans s'en ressentent...

Sans doute, nous parlons

mieux de ce que nous connaissons. Les micro-sociétés dans lesquelles j'ai évolué sont autant de cadres, de Rennes à Strasbourg en passant par Morlaix. Je suis un raconteur d'histoires. La prochaine est en cours d'écriture, elle se passera dans les Vosges.

PROPOS RECUEILLIS PAR P.S.

Né en Bretagne et formé à l'École militaire de Strasbourg, Jean Chuberre a mené une riche carrière. Colonel honoraire, officier de la Légion d'honneur, il vit à la Robertsau, où il mène de front ses activités associatives (il a notamment présidé le centre socio-culturel l'Escale pendant sept ans) et sa passion pour l'écriture, déjà concrétisée par la parution de quatre romans. Éditions **Édilivre**, 300 pages. 21,50 €